

SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENTS IN APPEALS

OTTAWA, 1/11/02. THE SUPREME COURT OF CANADA HAS TODAY DEPOSITED WITH THE REGISTRAR JUDGMENT IN THE FOLLOWING APPEALS.

FROM: SUPREME COURT OF CANADA (613) 995-4330

COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENTS SUR POURVOIS

OTTAWA, 1/11/02. LA COUR SUPRÊME DU CANADA A DÉPOSÉ AUJOURD'HUI AUPRÈS DU REGISTRAIRE LES JUGEMENTS DANS LES APPELS SUIVANTS.

SOURCE: COUR SUPRÊME DU CANADA (613) 995-4330

COMMENTS/COMMENTAIRES: comments@scc-csc.gc.ca

(Reasons for judgment will be available shortly at: / Motifs de jugement disponibles sous peu à:
<http://www.scc-csc.gc.ca>)

28282 **David Lloyd Neil - v. - Her Majesty the Queen** (Crim.)(Alta.) **2002 SCC 70 / 2002 CSC 70**

Coram: Major, Bastarache, Binnie, Arbour and LeBel JJ.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Alberta (Edmonton), Number 9803-0536-A, dated October 6, 2000, heard on January 25, 2002 is dismissed.

L'appel contre l'arrêt de la Cour d'appel de l'Alberta (Edmonton), numéro 9803-0536-A, en date du 6 octobre 2000, entendu le 25 janvier 2002 est rejeté.

28092 **Roderick Macdonell - v. - Procureur général du Québec et Assemblée nationale - et - Commission d'accès à l'information, Paul-André Comeau, Cour du Québec et l'honorable Jean Longtin** (Qué.) **2002 SCC 71 / 2002 CSC 71**

Coram : Le juge en chef McLachlin et les juges L'Heureux-Dubé, Gonthier, Iacobucci, Major, Bastarache, Binnie, Arbour et LeBel

L'appel contre l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-003567-963, en date du 31 mai 2000, entendu le 22 janvier 2002 est rejeté avec dépens. Les juges Major, Bastarache, Binnie et LeBel sont dissidents.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montreal), Number 500-09-003567-963, dated May 31, 2000, heard on January 22, 2002 is dismissed with costs, Major, Bastarache, Binnie and LeBel JJ. dissenting.
